
Chassis Brakes und Mann + Hummel wollen Bremsenstaub einfangen

Chassis Brakes International und Mann + ummel wollen gemeinsam einen Partikelfilter für Bremssysteme entwickeln, der die Feinstaubbelastung durch Bremsenabrieb verringern soll. Dazu haben beide Unternehmen jetzt ein strategisches Partnerschaftsabkommen unterzeichnet. Das nah an der Scheibenbremse montierte Gehäuse des Filters verhindert, dass Bremsstaub direkt an die Umgebung abgegeben wird. Der Filter ist in der Lage, Partikelemissionen um bis zu 80 Prozent zu reduzieren. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Mann+Hummel Headquarter.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mann+Hummel